



# 赤屋小だより



安来市立赤屋小学校  
R6.1.17 第10号  
文責 越野 浩一

## < 3学期は0学期 >

皆様、新年あけましておめでとうございます。新しい年を順風満帆で始めたいところでしたが、元日に起きた能登半島地震、次の日の飛行機の事故と、心が痛んだスタートとなりました。赤屋小でも新学期を迎えましたが、こうして普段どおりに学校に通い、勉強ができることをありがたく感じたいと思います。9日の始業式には、まずこれらの災害によって被害に遭われた方を思い、全校で黙祷をしてからのスタートとなりました。

さて、始業式の折に校長からは「3学期は0学期と考えてほしい」という話をしました。昔から「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」とよく言われます。3学期は、3ヶ月後に始まる進学や進級を前にした大切な準備期間でもあります。そのためにも、ぜひ1学期を迎える前の0学期の気持ちで過ごしてほしいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、この3学期も本校の子ども達をよろしく願いいたします。暖冬とはいえ、雪が降ったり、気温が低くなったりと通学にも心配な時期が続きます。ぜひ子ども達が安心して、安全に学校生活が送れますように、今年もご支援・ご協力のほどよろしく願いいたします。

## < 書初め会 >

10日(水)、照明が新しくLEDに替わり、明るくなった体育館で書初め会を開きました。2学期の終わりに学校で挑戦し、冬休みには各ご家庭でも課題として取り組んでいます。今回はこれらの学習の総まとめとなります。自分の字を書くだけでなく、準備や片付けなども協力して取り組むことができました。



★体育館の照明が替わりました。 ★それぞれ集中して取り組みます。 ★作品を協力して運びます。

## < 授業公開日 & PTA研修会 >

12日(金)には授業公開日とPTA研修会を開きました。久しぶりに保護者の皆様にお越しいただくということで、特に低学年の子ども達はワクワク・ドキドキ。昇降口までお家の方をお迎えに来ていました。



授業では全学級とも性教育に関する学習を公開しました。「性教育」は「生教育」ともよく言われます。これからの自分の生活や生き方について理解し、考えるきっかけになったと思います。また研修会では、この秋から本校に着任した安松スクールカウンセラーより「親子で学ぶ思春期の心」と題し、悩みやストレスへの対処法、困ったときにはSOSを出すことの大切さについて学びました。ぜひご家庭でも話題にいただけるとよろこびます。

### < 3学期もお世話になります >

毎週木曜日の朝には、「お話たまため箱」の皆様による読み聞かせを開いています。毎回ボランティアの皆様にご覧いただきありがとうございます。子ども達は楽しみにしています。ぜひ3学期もよろしくお願いいたします。なお、読み聞かせボランティアはいつでも、どなたでも募集中です。興味のある方はぜひ学校までご連絡ください。



### < お知らせとお願い >

#### ○パンジーの苗をありがとうございました

上小竹の中山様からパンジーの苗をいただきました。寒さの中、日当たりのいい昇降口で元気に成長しています。卒業式や入学式の飾りに使わせていただきます。

#### ○1月26日(金)スキー教室について

全校で大山ホワイトリゾートにスキー教室に出かけますが、朝の集合時刻が早いです。登校について、ご家庭でのご配慮をお願いいたします。

#### ○「ふれあい広場 作品展」について

1月26日(金)～1月29日(月)アルテピアにて、市内の特別支援学級に通う児童生徒の作品を展示する「ふれあい広場作品展」が開催されます。本校からも児童の作品を展示します。ぜひご覧ください。



## \*2月\* おもな行事予定

2月	1日(木)	学力向上学校訪問(AM)		
	2日(金)	全校朝礼、伯太中学校一日入学(PM)		
	8日(木)	③なわとび大会		
	9日(金)	伯太町校長会(各教室の授業公開)		
	13日(火)	SC来校日(PM)		
	16日(金)	全校朝礼		
	20日(火)	クラブ成果発表会(PM・赤屋交流センターにて)		
	26日(月)	計算チャレンジ		
	28日(水)	漢字チャレンジ		
*備考	3月15日(金)	卒業式	22日(金)	修了式・離任式



赤屋小学校HP(ホームページ)にて情報発信中  
<https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/akaya-es/>  
 最新の活動の様子を紹介しています。

